

## Des jardiniers partenaires au camping du Hallate



*Dans le cadre d'un partenariat école-entreprise, le camping de la Fontaine du Hallate a accueilli quatorze stagiaires de Kerplouz.*

Dans le cadre d'un partenariat école-entreprise, le camping de la Fontaine du Hallate a accueilli pendant deux jours, quatorze stagiaires de Kerplouz.

Agés de 23 à 51 ans, ils sont issus des filières Brevet professionnel agricole (BPA) et du centre de formation des adultes (CFA). « **Le but de cette intervention est la mise en pratique de ce qu'ils ont appris en classe : taille, multiplication, arrachage, nettoyage, bêchage et reconnaissance**

**des espèces**, précise Thierry Deberre, le formateur. Cette formation se déroulant sur un an au lieu de deux, les stagiaires doivent apprendre 250 végétaux différents. Le site de Kerplouz est parfait pour cet apprentissage ».

Pour Claude Le Gloanic, le patron du camping, « c'est un vrai partenariat où la notion de partage est très importante ». L'équipe sera de nouveau à pied d'œuvre les 8 et 9 février prochains.